

TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿Le interesa trabajar en Alemania?](#)
[Google Noticias](#)

▪ [¿Tu perro sufre de alergias en su piel?](#)

■ Movilizaron más de 50 unidades

Incendios en Mojica y Antonio Nariño en Cali, dejan heridos y más de 19 viviendas destruidas



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 16 de Octubre, 2024

Durante la madrugada del 15 de octubre, se registraron dos incendios estructurales en Cali, afectando los barrios Mojica y Antonio Nariño.

Las autoridades lograron controlar ambas emergencias, aunque dejaron afectaciones significativas, incluyendo viviendas destruidas y personas lesionadas.

El primer incendio ocurrió alrededor de las 11:10 p.m. en el asentamiento Brisas del Bosque, barrio Mojica, donde 19 viviendas quedaron completamente destruidas.

El Cuerpo de Bomberos de Cali desplegó un operativo con tres máquinas extintoras, tres carrotanques, tres ambulancias y un vehículo de logística, movilizando un total de 30 unidades.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Autoridades buscan a los delincuentes que irrumpieron disparando en un velorio en Florida](#)



[El centro de Cali se transforma en una zona peatonal a partir de hoy, vea los cierres viales](#)



[Preocupación por marcha a favor de Petro en Cali durante la COP16](#)



[La piña y la chía, da mejor resultado que una liposucción](#)

La emergencia fue atendida sin reportes iniciales de personas heridas, aunque se dio asistencia médica a dos mujeres, una de las cuales fue trasladada a un centro asistencial.

La alcaldía activó un plan de atención para las 60 personas afectadas por el incendio en Mojica.

La Secretaría de Gestión del Riesgo y Desastres, siguiendo instrucciones del alcalde Alejandro Eder, lidera la entrega de ayudas humanitarias y la evaluación para brindar subsidios temporales de alojamiento, alimentos y apoyo psicosocial.

Segundo incendio y rescates en Antonio Nariño

A las 12:44 a.m., se reportó otro incendio en una vivienda del barrio Antonio Nariño.

Las llamas provocaron el colapso parcial del techo, obligando a los bomberos a realizar labores de rescate.

Una mujer de 64 años y su hijo de 34 años, con quemaduras de primer y segundo grado en el 70% de sus cuerpos, fueron trasladados a la clínica Fundación Valle del Lili para recibir atención médica.

Este incendio fue controlado por 22 unidades de bomberos, quienes evitaron que las llamas se propagaran a otras viviendas cercanas.

La investigación sobre las causas de ambos incidentes sigue en curso, bajo la supervisión del equipo técnico de los bomberos y la Policía Nacional.

Medidas preventivas para evitar incendios

Ante estos eventos, la Secretaría de Gestión del Riesgo recomienda a los ciudadanos tomar medidas preventivas para reducir el riesgo de incendios:

- Revisar las instalaciones eléctricas y evitar sobrecargar tomacorrientes.
- Apagar velas y veladoras al salir de casa o al dormir.
- Supervisar el uso de electrodomésticos durante su operación.
- Cerrar las llaves del gas después de utilizarlo.

En caso de presentarse una emergencia, es fundamental evacuar de inmediato, evitar el uso de ascensores y cubrir nariz y boca con un paño húmedo.

El Cuerpo de Bomberos recuerda a la ciudadanía que puede llamar a la línea de emergencias 119 para reportar cualquier eventualidad.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS
